

# *Gerardo Hernández parcourt des centres de travail dans la province cubaine de Ciego de Ávila*

---



La Havane, 31 août (RHC).- Gerardo Hernández, l'un des 5 antiterroristes cubains, a parcouru des centres de services et de production dans la province de Ciego de Ávila en compagnie des principales autorités de ce territoire.

Gerardo Hernández a conversé avec des proches de patients à l'Hôpital Général Antonio Luaces Iraola où il a constaté la marche des travaux qui sont faits dans ce centre de santé.

Cet antiterroriste cubain a également visité l'entreprise agro-alimentaire « Ceballos » qui a des bénéfices élevés grâce à ses conserves pour le tourisme, à l'exportation de fruits et de charbon végétal.



**Radio Habana Cuba**